

LE PRESIDENT

A l'attention de
Mesdames et Messieurs
Les Maires d'Alsace

Madame le Maire,
Monsieur le Maire,

Nous avons l'ambition de bâtir un projet exemplaire pour l'Alsace de demain avec la participation et les contributions des Alsaciens, de leurs maires, de leurs élus, de leurs associations, de leurs entreprises de toutes natures comme avec le plus grand nombre d'acteurs de la société civile alsacienne.

C'est la raison d'être de la première grande Contribution citoyenne alsacienne dont le principe a été défini par le Conseil de la Collectivité européenne d'Alsace le 13 avril dernier.

Forts de leur volonté de recueillir l'expression démocratique des Alsaciens avec la Contribution citoyenne alsacienne, les Conseillères et les Conseillers d'Alsace ont à cette occasion exprimé le souhait que le futur projet pour l'Alsace soit riche de la diversité des réalités et des aspirations des Alsaciens.

Dans ce contexte, le projet pour l'Alsace de demain que la Collectivité européenne d'Alsace sera d'autant plus légitime qu'il sera véritablement ancré dans les sols fertiles de nos territoires et dans la vie des Alsaciens.

Parce que les enjeux à relever par l'Alsace sont aussi importants que nombreux, je vous invite Madame, Monsieur le Maire – ainsi que vos élus et vos Concitoyens - à apporter vos contributions, vos suggestions, vos idées.

Grâce à celles-ci, l'Alsace de demain sera en capacité de répondre encore mieux aux attentes des Alsaciens et aux priorités qui sont les vôtres, elle relèvera encore mieux les nombreux défis collectifs qui s'imposent déjà à elle.

C'est pourquoi, vos contributions sont de première importance ; selon vos souhaits, elles peuvent être individuelles ou encore collectives si vous décidez de les définir par exemple dans le cadre d'un débat en conseil municipal ou d'une réunion publique. Elles peuvent porter sur tous les sujets qui vous semblent importants, quelle que soit l'organisation des compétences.

Collectivité européenne d'Alsace

Hôtel du Département
Place du Quartier Blanc 67964 STRASBOURG Cedex 9

Hôtel du Département
100 Avenue d'Alsace 68000 COLMAR

03 69 49 39 29 | www.alsace.eu

Pour ce faire, je vous invite à vous rendre sur la plate-forme citoyenne (<https://entre-vos-mains.alsace.eu> et accessible par QR-Code) pour y déposer vos contributions.



Je vous invite également à mieux faire connaître cette démarche auprès de vos concitoyens au travers de votre bulletin municipal (contact : communication@alsace.eu pour tout document numérique souhaité).

Se mobiliser pour l'avenir de l'Alsace, c'est important. C'est pourquoi, n'hésitez pas à faire connaître la Contribution citoyenne alsacienne autour de vous et surtout auprès de vos Concitoyens.

En rassemblant le plus grand nombre de contributions, nous prouverons que l'Alsace, c'est aussi de la démocratie vivante ! Et, que nous prenons ensemble de bonnes initiatives pour bâtir l'Alsace de demain.

Avec vos contributions et celles des Alsaciens, l'Alsace va démontrer une fois encore qu'elle sait aller de l'avant !

Je vous remercie pour cela et vous prie d'agréer Madame, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations les meilleures.

Bien Cordialement 

Frédéric BIERRY